

Propriétés  
Parisiennes

Sotilopys  
INTERNATIONAL REALTY

2 Pièces

39 m<sup>2</sup>

Réf. PP6-1010

425 000 €

Paris 18<sup>Eme</sup>

Appartement à vendre (75018)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

PARIS 18eme - Dans une jolie rue calme au coeur du village Lamarck-Caulaincourt (Paris 18e), au 4e étage d'un d'un bel immeuble en pierre de taille, un appartement plein de charme d'une superficie de 39,03m2 Carrez, composé de deux pièces. Cet appartement aux volumes agréables (2.80m de hauteur sous plafond) est baigné de lumière, au calme de la cour. Il se compose d'une entrée, d'un séjour, d'une cuisine semi-ouverte aménagée et équipée, d'une belle chambre, d'une salle d'eau et de toilettes séparé. Une cave complète ce bien. Un appartement plein de charme et de cachet, au plan optimisé, ...

Paris 18th - In a pretty street in the heart of the village Lamarck-Caulaincourt (Paris 18th), on the fourth floor of a beautiful freestone building, a charming apartment with an area of 39.03sqm Carrez, composed of two pieces. This apartment with pleasant volumes (2.80m ceiling height) is bathed in light, in the calm of the courtyard. It consists of an entrance, a living room, a fitted and equipped semi-open kitchen, a beautiful bedroom, a bathroom and separate toilet. A cellar completes this property. An apartment with character, benefiting from an optimized plan, nicely renovated while ...

**PROPRIÉTÉS PARISIENNES SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY**

29, rue Saint-Sulpice - 75006 PARIS 6EME

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





Propriétés  
Parisiennes

Sotheby's  
INTERNATIONAL REALTY



Propriétés  
Parisiennes

Sotheby's  
INTERNATIONAL REALTY

[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)



Propriétés  
Parisiennes

Sotheby's  
INTERNATIONAL REALTY